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PANORAMA 

COMUNICACIÓN 

m 

TV La Mancha, Imás, CNC 
y el Consistorio gestionan 
la TDT en Ciudad Real 
LT/CIUDAD REAL 

El lunes por la mañana quedó 
firmado en Tomelloso el con
venio para la puesta en marcha 
del órgano gestor del múltíplex 
de la capital, cuyos adjudicata
rios resultaron ser TV La Man
cha, Imás TV y CNC, además 
del Ayuntamiento de Ciudad 
Real como entidad municipal. 

En la constitución de esta 
plataforma se nombró presi
dente de la misma a Fernando 
Giambruni, representante de 
Imás TV como secretario a En
rique Castellanos, de TV La 
Mancha, y como vocales a San
tiago Mateo, en representación 
de CNC, y a José Carlos Muñoz, 
representante designado por 
el Ayuntamiento de Ciudad Re
al. 

El primer acuerdo tomado 
por unanimidad de todas las 
partes representadas fue la 

aceptación de la oferta de la 
empresa Telecom, como adju-
dicataria de la radiodifusión 
del múltiplex, descartando la 
oferta de Radiodifusión Digital 
S. L. Así mismo, las partes acor
daron promover las acciones 
necesarias para comenzar la 
transmisión en digital lo antes 
posible. 

Las instalaciones de TV La 
Mancha acogieron las prime
ras reuniones de los órganos 
de gestión de las demarcacio
nes de Tomelloso y Alcázar de 
San Juan. Además, el lunes se 
fijó' el encuentro para la consti
tución del órgano gestor de Val
depeñas y Manzanares para es
ta misma semana. En el caso 
de la demarcación de Alcázar 
de San Juan, también.se acor
dó por unanimidad la acepta
ción de la oferta de Telecom co
mo empresa adjudicataria. 

De izquierda a derecha: Mateo, Giambruni, Muñoz y Castellanos. / LT 

SUCESOS 

Un ciudadrealeño 
mata en Móstoles 
a su hermano 

Un vecino de Móstoles de 37 
años, nacido en Ciudad Re
al, mató el pasado viernes a 
su hermano, de 46, en el 
transcurso de una discusión 
que tuvo lugar en la calle Te
ruel de la localidad, donde 
fue detenido poco después. 
Según confirmó ayer la Jefa
tura Superior de Policía, el 
suceso tuvo lugar sobre las 
17.40 horas en el portal del 
número 10 de la calle Teruel, 
donde dos hombres discu
tieron y imo de ellos acucJii-
Uó en el abdomen al otro. 
Los agentes de la Policía Lo
cal y Nacional que acudie
ron al lugar comprobaron 
que ambos eran hermanos 
y detuvieron al presunto 
agresor, J. L. G¡, quien según 
los vecinos es un conocido 
toxicómano. Los servicios 
de emergencia trasladaron 
a la víctima, A. L. G., de 46 
años, al Hospital de Mósto
les, donde falleció poco des
pués de ingresar. 

ENSEÑANZA • 

UPyD se reúne con 
ANPE para hablar de los 
problemas educativos 

• La responsable de Relaciones 
con la Sociedad Civil del Co
mité Provincial de UPyD, Celia 
Esther Cámara Gasanz y el se
cretario, Rodrigo Dueñas, se re
unieron con el secretario regio
nal del sindicato de enseñanza 
ANPE, Juan Carlos Illescas, pa
ra conocer de primera mano 
los problemas y planteamien
tos en materia de enseñanza. 
Así, hablaron de la ausencia de 
reducción de las ratios, la ne
gativa a incrementar las planti
llas, la imposibilidad para re
ducir las horas lectivas del pro
fesorado y la disminución de 
los apoyos y de los recursos de 
atención a la diversidad. 

ECONOMÍA 

Barreda mantendrá un 
encuentro con Mesa para 
abordar asuntos de ac
tualidad • El presidente de la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha, José María Ba
rreda, mantendrá hoy un en
cuentro, a partir de las 10.30 
horas, con el presidente de la 
CEOE-Cepyme de Ciudad Real, 
Arturo Mesa, con la finalidad 
de abordar asuntos de actuali
dad. 

^TRANSPORTE 

El PSOE crítica la unueva 
mentira» de Aguirre sobre los 
autobuses a Hospitalización 
Pareja recordó que la «última excusa» de la edil fue que estaban 
pendiente de un semáforo que pidieron hace ya un año 

• La socialista espera que 
antes de un mes el trans
porte pase por la zona de 
Hospitalización y a princi
pios de año los autobuses 
circulen a las 7 de la maña
na en domingos y festivos. 

M.L/CIUDAD REAL 

La concejala del Grupo Municipal 
Socialista Miriam Pareja criticó 
ayer «la última excusa, que es una 
mentira»- dijo- de la concejala de 
Movilidad, Teresa Aguirre, respec
to a la circulación de los autobu
ses urbanos por la zona de hospi
talización del Hospital General. 

Pareja recordó que en el pasa
do Pleno le volvió a solicitar infor
mación a Aguirre acerca de la fe
cha en la que se pondría en mar
cha este servicio, a lo que la edil 
popular respondió que estaba 
pendiente de instalar un semáforo 
en la carretera de Fuensanta y por 
ello le venía a echar «la culpa» a la 
Junta de Comunidades, dijo la so
cialista. 

Esta respuesta se suma a la 
ofrecida por Aguirre en mayo, di
ciendo que estaba pendiente de la 
realización de rebajes, y a la que 

. dio a finales de agosto, cuando ex
presó que en septiembre estaría 
en conversaciones con la empresa 
de autobuses. 

La representante del grupo de 
la oposición afirmó que, según las 
gestiones que han realizado, el 
único semáforo que le ha solicita
do el equipo de Gobierno a la Jun
ta de Comunidades tuvo lugar en 
noviembre de 2008 y le fue conce
dido tres días después, motivo por 
el que Pareja señaló que si la excu
sa era esa, «la parada debería estar 
desde hace un año» y añadió que 
en los últimos días no se ha de
mandado autorización para un 
nuevo semáforo. 

• Por esta razón, la socialista pi-

Ün autobús urbano, a su parada en la puerta de Consultas Externas. /C. s. 

dio al equipo de Gobierno muni
cipal que no le vuelva a engañar a 
los ciudadanos y aseguró que no 
admitirán «ni una sola mentira 
más», a lo que añadió: «Esto son 
mentiras, una detrás de otras y, 
además, iimecesarias». 

La ubicación solicitada para di
cho semáforo con pulsador co
rresponde a la carretera de Fuen
santa, entre las calles Argamasilla 
de Alba y Virgen de África, y la ra
zón que argumentó el equipo de 
Gobierno en su petición era «la . 
grap necesidad» que había en esta 
parte de la ciudad por las urbani
zaciones que se estaban constru
yendo. 

Sin embargo, pese a esa «gran 
necesidad» -dijo Pareja- aún hoy 

no se ha instalado ese semáforo, 
por el cual sé manifestó a favor a 
fin de que los autobuses puedan 
realizar el giro hacia la carretera 
de Fuensanta, una vía que tiene 
un gran flujo de vehículos y que 
necesitaría de un semáforo para 
posibilitar la salida del transporte 
urbano. 

La concejala del PSOE señaló 
que espera que «en menos de un 
mes» esté lista la parada por la 
puerta de Hospitalización y que a 
principios del Eiño que viene haya 
autobuses urbanos que se dirijan 
al hospital a las 7 de la mañana de 
los domingos y festivos, otra de las 
principales reivindicaciones de los 
colectivos sanitarios y de muchos 
ciudadanos. 

-ORDENANZA DE MOVILIDAD 

Los vecinos votarán en contra 
de que multen los controladores 
M.L/CIUDAD REAL 

El presidente de la Federación de 
Vecinos de Ciudad Real, Aurelio 
Borja, explicó que hoy tendrá lu
gar el segundo Consejo Local de 
Tráfico para analizar la ortlenañza 
de Movilidad, una reunión en la 
que falta por debatir «una cosa 
bastante importante», el que los 
agentes de Movilidad y los contro
ladores de la ORA puedan multar 

por infracciones de tráfico. 
Borja afirmó que están «total

mente en contra» de esa cuestión 
porque «así lo recoge la ley» y ex
plicó que cualquier ciudadano 
puede- instar a la multa, pero 
«siempre con presencia policial», 
por lo que aseveró que son sólo los 
agentes de policía los que pueden 
interponer denunciar. 

Borja matizó que, al tratarse de 

«una ordenanza completa», po
drían votar en contra si se mantie
ne dicho punto. «Es'tá claro que 
nosotros votaremos en contra por
que no hay ninguna ley que diga" 
que un señor puede multar a 
otro». 

Borja recordó que se habían 
abstenido en el resto de puntos a 
la esperar de ver la redacción de 
los mismos. 
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